

# Comenzaron cortes de tránsito en la Carretera El Cobre con Bombero Villalobos

Los trabajos continúan en la Carretera El Cobre, en donde además hay desvíos y cortes de tránsito

PABLO VARGAS  
 FOTOS HÉCTOR VARGAS



Maquinarias en trabajos en cruce de Av. Bombero Villalobos con la Carretera El Cobre.



Trabajos en Carretera El Cobre cruce camino Santa Emilia

Continúan los trabajos en la Carretera del Cobre de acuerdo al nuevo plazo entregado por el MOP para que la empresa termine las obras que ya llevan casi tres años de retraso en donde ya está cortado el tránsito en el cruce de bombero Villalobos. Este corte según lo señalado por el MOP debiese durar hasta el próximo 4 de febrero, eso si es que nuevamente el ministerio no extiende plazos en esta polémica obra.

Se recuerda la suspensión total de tránsito en Av. Bombero Villalobos en sus accesos sur y norte hacia Carretera El Cobre. A la Avenida Bombero Villalobos solo se puede acceder por las calles aledañas. El tránsito de oriente a poniente de la Carretera El Cobre, se reduce a una sola pista en semáforo de Fusat, después de este cruce el tránsito opera con normalidad con ambas pistas habilitadas.



Desvíos y trabajos a las afueras del Hospital Clínico Fusat.



Trabajos en cruce Av. Bombero Villalobos con la Carretera El Cobre